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Al ser comienzo de legislatura, durante esta Asamblea,
se llevó a cabo la elección de 5 representantes
vecinales, que llevarán la voz vecinal a la Junta
Municipal de Distrito y al Consejo Social de la Ciudad.

¿Qué es?

Asamblea de Distrito

La Asamblea de Distrito
es un espacio de
participación ciudadana en
el que los vecinos y vecinas
y los representantes
municipales dialogan y
reflexionan sobre su
Distrito. 



Nº de personas inscritas: 84

Nº personas asistentes: 53

Nº de grupos de trabajo: 3

Nº de personas que han hecho propuestas: 37

Nº total de propuestas realizadas: 146

Nº de candidaturas presentadas: 15

Nº de candidaturas que entraron en votación: 9

Nº de votos emitidos: 104

Nº de votos validos: 104

Nº de votos nulos: 0

Datos Asamblea
Urbanizaciones

Fecha.-Fecha.- Lunes, 9 Lunes, 9    de Octubre de 2023de Octubre de 2023
Hora.-Hora.- 18:30 horas 18:30 horas
Lugar.-Lugar.- Plaza Cubierta. Centro Municipal La Esfera Plaza Cubierta. Centro Municipal La Esfera



Reunidos en tres grupos de trabajo, reflexionaron e
hicieron las propuestas que hay recogidas literalmente,
a continuación.

Las aportaciones recogidas se han agrupado en las
siguientes áreas temáticas: medio ambiente, tráfico y
movilidad, vías públicas, transporte público, policía y
otros asuntos. 

La Asamblea del distrito tuvo una parte de debate sobre
los temas que más preocupaban a los vecinos y vecinas
asistentes. 

Propuestas



Malos olores en avenida Rafael Nadal. Es
insoportable salir al parque e incluso tener las
ventanas abiertas. Debiera haber un
mantenimiento periódico del Arroyo. Se
acumula mucha porquería además de los
malos olores. 

Muy malos olores en el Arroyo de la Vega,
enfrente de la avenida Rafael Nada, (El
Juncal). Ya existía desde hace tiempo, pero se
ha acentuado desde la DANA. Son aguas
fecales que deben ser desviadas a otro sitio y
no al Arroyo y además limpiarle.

Arroyo de la Vega, está contaminado con
aguas fecales, árboles y llenos de toallitas.

Problemática con Arroyo de la vega por olores.

MEDIO AMBIENTE
Limpieza viaria, contenedores, recogida residuos, podas,
parques, reciclaje, colonias de gatos, setos, jardines,
excrementos, ...

CAUCE ARROYO DE LA VEGA



Problemática olores fecales en Arroyo de la
Vega, vegetación bloqueando cauce, llena de
toallitas, no hay ningún mantenimiento de ese
arroyo, si no hay responsabilidad directa del
ayuntamiento, tendrá que encargarlo a quien
corresponda y que supervise su solución. 

Hedor en la avenida
Rafael Nadal. Es
insoportable vivir con
el olor que emana el
agua que lleva el
arroyo, es de
contenido fecal y los
márgenes están
llenos de toallitas,
vegetación caída, sin
mantenimiento.
Necesitamos que el
ayuntamiento tome
todas las medidas
necesarias para una
solución definitiva. 



CONTENEDORES ARROYO DE LA VEGA

En avenida Rafael Nadal nº 13, hay varios
contenedores de reciclaje. No recogen
diariamente la basura y se acumula mucho en la
puerta de la urbanización. 

Residuos en Avda. Rafael Nadal 13, nos han
puesto cinco contenedores y esto conlleva que
se acumulen residuos porque no se recoge a
menudo. La solución es que se pudiera
trasladar de ubicación a una calle no principal y
mientras tanto, que se recoja más
habitualmente.

Basureros en Rafael Nadal 13, no recogen,
cambiarlo de lugar frente al 13 que no
molestan.

COLONIAS DE GATOS

Control gatos callejeros.

Licencia para cuidar y sanear colonia de gatos.
Colonias de gatos con voluntarios
alimentación, desparasitación, esterilización y
chipado. 
Erradicar gatos callejeros.



RECOGIDA DE BASURAS, RECICLAJE Y LIMPIEZA

Contenedores de reciclaje de cartones.

Campaña sobre residuos: horarios, modo,
podas, etc.

Mas contenedores de reciclaje papel.

Punto limpio e
información
enseres.

Agilidad recogida de basura.

Basura de
impropios en los
cubos.

Limpieza aceras
y calles.



JARDINES, SETOS Y CAMPAÑAS

Reponer árboles zonas comunes
desaparecidos por Filomena.

Campaña informativa mantenimiento setos.
Trabajo con Comunidades de propietarios.
Información sobre procedimiento-ejecución
subsidiaria-requerimiento-Sanción.

Mantenimiento jardines que dan a las aceras y
en esta urbanización Colegio Suizo.

Aceras para peatones. Control invasión setos,
ramas, etc.

Limpieza y mantenimiento, desbroces.



TRÁFICO Y MOVILIDAD
Intensidad, señalización, regulación, velocidad, nuevas
formas de movilidad (coches eléctricos, patinetes…),
bicicletas, zona ORA…

Desacuerdo implantación zona ORA.

ORA. Plano con dispensadores tickets.
20€/año y descuento trabajadores.

Poner en los parquímetros un cartel donde
ponga cuándo empieza la zona ORA.

ORA Tarjeta trabajadores-colectivo
cualificados.

El horario de la ORA ¿se ha diseñado para
fastidiar a los vecinos de la zona?

Transito con las salidas y entradas.

Decalaje de entrada y salida de colegios por
zonas. 

Espacios tipo lanzadera para recogida de
niños.

ESTACIONAMIENTO REGULADO

ZONA COLEGIOS



REDUCTORES DE VELOCIDAD

NUEVAS VIVIENDAS EN CAMINO ANCHO

Reducir velocidad con lomos de asno,
badenes mejor que radares.

Tráfico y control velocidad con flujo de
peatones. Radares.

Badenes control velocidad.

Tráfico en Camino Ancho por tráfico y nuevas
viviendas.

En Camino Ancho, tráfico de entrada y salida.

Apertura de Calle a Valdebebas.

PAU La Carrascosa ¿salida conexión con M-40?

CALLE BEGONIA

Retirar Aparcamiento ambos lados c/Azalea
entre C/Begoña y parque entidad
conservación.

Begonia doble sentido y no pueden parar,
problemas de seguridad (retrovisores rotos)
suprimir un lado del estacionamiento.



VÍAS PÚBLICAS
Mantenimiento, alumbrado, mobiliario urbano, zonas
peatonales, alcantarillado, numeración calles..

Calle Begonia, en los números 10 al 70
resulta peligroso para circular en este
tramo, por tener doble aparcamiento. Se
debiera de ajustar a la realidad de la
anchura de este tramo.

Rotular en los pares, que los números 1 al 13
tienen su entrada por Calle Azalea.

Poner numeración en calle Azalea-Begonia
del 1 al 13.

ILUMINACIÓN

NUMERACIÓN CALLES

Pasos de cebra con luz.

Iluminación en algunas calles.

Iluminación, mantenimiento y zonas de
Paseo de Alcobendas.



VARIOS

Revisión papeleras, poner en todas las calles y
dispensadores bolsas heces caninas.

Homogeneizar aceras y parterres.

Evitar fondo de saco Avda. Fernando Alonso.

Falta de infraestructura, (alcantarillado).

Poner pivotes en las entradas de coches. 

Adecentar, modernizar entrada ciudad, salida
A17 Burgos- Glorieta.



TRANSPORTE PÚBLICO
Horarios, frecuencias, recorridos, paradas,
puntualidad...

Mejorar el horario autobuses, la línea
circular y los que vienen y van a Madrid.

Parada Autobús dentro o cerca Urb.
Cuesta Blanca.

Dependencia coche, más esfuerzo
transporte público.

Mejora rutas, frecuencia transporte
público. Conexión con centro Alcobendas,
Pza Castilla por Pio XII.

¿Podría el metro ir sin trasbordo a Madrid?

Mayor frecuencia transporte público.
Hacer un estudio /encuesta flujos origen
y destino.

No hay transporte público en fines de
semana (desaparece el 159 y el 155 para
cada hora); los circulares (10 y 11) pasan
cada 45 minutos. 



Estudio con el consorcio transportes de
usuarios, horas punta etc.

Transporte publico incremento frecuencia
fines semana. Poca comunicación con la
ciudad. Linea Circula con paso por el centro.

Transporte público: pasa el autobús solo cada
hora. Transporte público para las personas
que vienen a trabajar a los domicilios.

Mas frecuencia y puntualidad en el transporte
público.

Línea autobús Encinar-Alcobendas Centro.

Circulación en calle Azalea: ¿quitar
aparcamiento? ¿cambiar las calles a un
sentido?



POLICÍA
Seguridad: presencia policial, locales, ruidos, incivismo
(excrementos), botellón...

Mas seguridad y presencia policial. Mejorarla.

 Problemas en parking solar:  presencia
camiones estacionamiento permanente
autocaravanas, gente viviendo furgonetas,
etc. Control.

Problemas de botellones.

Botellones en el Centro Bulevar y en la zona
hípica, Ponny Club porquería que deja.



OTROS ASUNTOS

Poco conocimiento e información otros distritos.

Las citas previas mal: El sistema no funciona (hoy
me entero que está eliminado) . En varias
ocasiones acudí al Centro Anabel Segura, sin
cita, no había público para atender, y los dos
funcionarios “sin cita previa no atendemos a
nadie”.

Colegios privados y públicos en el Soto de la
Moraleja.

No hay colegios concertados en el Distrito
urbanizaciones Integración de los vecinos en la
vida de la ciudad.

 Infraestructura de los colegios.

Abono deporte, devuelto y con recargo.

Problemas de comunicación con el Ayto.
referente a paneles solares, mal cálculo a pesar
de presentar nuevo expediente.

Exp. de instalación paneles solares, desde el año
2021/22 la 1ª instalación denegada por no llegar al
mínimo de cubrir energía total de vivienda. La 2ª
instalación (doble que la anterior) denegada por
cálculos mal hechos y falta de información.
Recurrido en marzo de 2023. Estamos en octubre
sin respuesta. No hay interlocución con los
técnicos salvo los decretos y notificaciones.

Recibos impagados: antes de emitir el recibo con
recargo, avisar al titular, no se puede dejar
transcurrir un año y recibir el primer recibo con
recargo sin previo aviso.



Representantes
Junta Municipal

de Distrito

IGNACIO GARCÍA DE VINUESA 
(26 votos)

CRISTINA GIL DE LA SIERRA 
(18 votos)

JUAN USSÍA MUÑOZ-SECA
(12 votos)*

Titular 
Consejo Social de

la Ciudad

MARÍA ELVIRA VILLALOBOS 
(12 votos)*

Suplente 
Consejo Social de

la Ciudad

PEDRO CASTAÑO GARCÍA
(11 votos)

Resultados Elección
Representantes vecinales

*Desempate por sorteo aleatorio de letra, resultando extraída la “U”.



 PEDRO ARRIOLA VILLALOBOS
(10 votos)

ANA DE PRADO 
(9 votos)

ELIDIO CASILLAS SANTOS
(5 votos)

JUAN BAUTISTA PASTOR ÁLVAREZ
(1 voto)

Listado de Suplentes






